

## リニアモーターカー 平成37年の開業を目指す

東海旅客鉄道株式会社（JR東海）は、技術的にも、輸送力の面でも最高水準に達し、フル稼働に近い東海道新幹線のバイパスとして、平成37年に首都圏と中京圏を結ぶリニアモーターカーの営業運転開始を目指すことを4月に表明しました。

山梨リニア実験線は平成元年に、本県に建設されることが決まり、平成9年に現在の先行区間（大月市・都留市）18・4 kmで走行試験を開始しました。平成18年には、未着工であった一般区間（笛吹市境川町・大月市・都留市・上野原市秋山）24・4 kmについて、平成25年度末を目標に延伸する計画を発表し



山梨リニア実験線走行試験開始（平成9年4月3日）

ました。同実験線全線による実用化確認試験をベースに、開業につなげていくことが予想されていますが、営業線の着工時期や具体的なルートなどは今後、検討されることとなります。

5月16日には、横内知事がJR東海の葛西会長、松本社長を訪問し、実験線の全線開通に向け、県では用地買収などに最大限の協力をしたいと伝え、上で、建設期間の短縮などを要請しました。

県では、今後この目標が確実に実現できるよう沿線9都府県やリニア建設促進議員連盟などとともに国などに強力に働きかけていきます。



都留市小形山を走るリニアモーターカー

## 暮らしやすさで日本一の県づくりに向け 「山梨県経済財政会議」が初会議

県の財政基盤の強化を図り、暮らしやすさで日本一と実感できる県づくりに向けた政策について、有識者の意見を聞く「山梨県経済財政会議」の初会議が、5月22日、甲府市内で開催されました。

会議は、横内知事を議長とし、経済界の代表者や大学教授、柿澤弘治・県特別顧問ら13名の委員で組織される本県経済の活性化を図るための政策や行政運営の基本方針などについて審議し、知事に提言を行います。

県から、これまでの行政改革の取り組みや県の財政状況、新しい行政改革大綱の策定方針などを説明した後、委員の方々から、行政改革に関する検討の視点や留意点などについてご意見を伺いました。

また、行政改革についての調査・審議を詳細かつ集中的に行うため、6名で構成する専門部会を設置することが決められました。

今後、専門部会からの報告を基に、県庁改革や財政再建などの取り組みについて、さらに審議するほか、経済・産業の振興や、国土形成計画についても審議していきます。



「山梨県経済財政会議」の初会議



会議に先立ちあいさつする横内知事

### 山梨県民オペラ「ヘンゼルとグレーテル」 12月の舞台に向け練習開始

本県の音楽・舞台制作専門家をはじめ、日本を代表する演出家・指揮者の指導のもと、県民の手で作っていき、県民オペラ「ヘンゼルとグレーテル」が、12月8日と9日、県民文化ホールで開催されます。出演するメンバーのオーディションも終わり、舞台に向けての本格的な練習が始まりました。

県では、県民オペラを開催することにより、人材の発掘や育成、県民の文化芸術に対する意識啓発を図っていきます。



みごとオーディションに合格した出演者たちの練習

### 「新県立図書館整備検討委員会」を設置

新しい県立図書館の整備について協議する「新県立図書館整備検討委員会」の初会議が5月17日、県庁で開催されました。

図書館の専門家や利用者の代表など1名の委員で構成するこの委員会では、図書館のあり方、役割、機能、建設場所などについて、検討していきます。

また、8月には、県民フォーラムを開催し、県民の皆さんのご意見をお聴きし、検討委員会の議論に反映させていきます。



新県立図書館のあり方などについて協議する初の検討委員会

### 「山梨デスティネーションキャンペーン」 に向け山梨を全国にPR

山梨県大型観光キャンペーン推進協議会では、来年4月から6月の3か月間、「山梨デスティネーションキャンペーン」を実施します。一年前となる4月16日には「全国宣伝販売促進会議」を開催し、キャンペーン期間中に本県への旅行商品が数多く企画されるとともに、雑誌などへ掲載されるよう、横内知事を先頭に全国の旅行業者、雑誌記者に県内観光地を映像などを使って強力にPRしました。また、県内の観光業者と旅行業者との観光商談会も行われました。



県内観光業者と旅行業者との観光商談会

### 大河ドラマ風林火山特別展 「信玄・謙信、そして伝説の軍師」開催

大河ドラマ風林火山特別展「信玄・謙信、そして伝説の軍師」が、県立博物館において4月6日から5月20日まで開催され、2万人余りが訪れました。

この特別展では、全国初公開となる市河文書（山本勘助の実在を証明した武田信玄の書状）など130点を展示し、武田信玄・上杉謙信の川中島合戦に至るあゆみや戦国時代の文化、江戸時代以降に彼らが伝説化するきっかけとなった軍学の成立を紹介しました。



戦国時代に思いをはせる来館者たち